

Pospuesta fiesta popular tradicional del San Juan Camagüeyano

Última actualización: Jueves, 23 Junio 2022 08:32

Visto: 1973



Camagüey, 23 jun.- La Comisión Organizadora del San Juan Camagüeyano pospone la celebración con carácter presencial que estaba prevista del 24 al 29 de junio de 2022, debido a la compleja situación electroenergética en Cuba.

Esta decisión parte del consenso con los actores involucrados en el aseguramiento de espacios físicos y se desarrollará el festejo cuando las condiciones lo permitan, siempre dentro del contexto de la etapa de verano.

Hasta entonces, se mantendrán los ensayos de congas y comparsas. El entusiasmo sonoro de los grupos en las tardes y las noches reafirma la resistencia de una expresión de la cultura popular tradicional.

El San Juan en Camagüey data de 1760. Es una obra fehaciente de la creatividad colectiva para superar las dificultades de cada época. Ejemplo reciente fueron las ediciones virtuales en 2020 y 2021, como alternativa ante las limitaciones por la pandemia de COVID-19.

Pospuesta fiesta popular tradicional del San Juan Camagüeyano

Última actualización: Jueves, 23 Junio 2022 08:32

Visto: 1973

En ese sentido se convoca al pueblo a mantener viva la fiesta en el ecosistema digital del 24 al 29 de junio, y ratificamos la voluntad política y de gobierno para cumplir con la palabra empeñada.

La Comisión velará por cada detalle para, llegado el momento del jolgorio presencial, ofrecer el San Juan Camagüeyano 2022 esperado y merecido por nuestro pueblo. (Comisión Organizadora del San Juan Camagüeyano 2022)